



El Mercurio (Valparaíso). 12-6-96 p. C11

Ahora Sepúlveda se considera "al servicio de Chiapas" *ABY 37*

Escritor nacional está ofreciendo sucesivas entrevistas en Roma

Roma, 11 (EFE).- El escritor chileno Luis Sepúlveda dijo hoy (ayer) martes, en Roma, que "ninguno de mis ideales de los años 60 ha cambiado: hoy me considero un escritor al servicio de la causa de Chiapas" (Méjico).

Sepúlveda se encuentra en Roma para celebrar el éxito de "La frontera desaparecida", su último libro publicado en Italia, donde sus novelas están clasificadas entre las más vendidas en los últimos meses.

El escritor, que vive en la Selva Negra (Alemania), acaba de regresar de la Patagonia, adonde viajó acompañado por un fotógrafo para reconstruir la epopeya de los pioneros que entre 1920 y 1937 construyeron el "Patagonia Express", título de su próximo libro.

"Me interesa la comparación entre los pioneros del pasado y los modernos. A partir de 1970 hubo en la Patagonia una nueva migración de gente que buscaba una armonía natural, que quería proteger aquellos lugares de un desarrollo incontrolado", dijo Sepúlveda en una rueda de prensa.

"A comienzos del siglo, quien se aventuraba en aquellas tierras no pensaba en tutelar el ambiente sino en conquistar y desarrollar", añadió.

Sin embargo, dijo Sepúlveda, "hoy todo ha cambiado, y los nuevos pioneros, casi todos campesi-

nos o artesanos, tratan de ayudar a los indios mapuches que habitan la región a no perder su patrimonio cultural".

Ex guardia personal del presidente chileno Salvador Allende, ex prisionero del régimen de Pinochet y ex militante de "Greenpeace", Sepúlveda indicó que, como "hombre normal latinoamericano", se considera comprometido con la lucha zapatista en Chiapas.

Asimismo, aseguró que "sí, soy un escritor famoso, pero sobre todo soy siempre un guerrillero que por la mañana, frente al espejo, puede ver la imagen del Che Guevara y saludarlo con un 'buenos días compañero'".

Ahora Sepúlveda se considera "al servicio de Chiapas" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ahora Sepúlveda se considera "al servicio de Chiapas" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)